
 

 

 

 

 

 

 

 

２月２０日（木）の５、６校時に生徒総会を実施し、生徒会活動や部活動の年間活動報

告、会計決算報告などが行われました。今年度、２学年の生徒が中心となって活動してき

た各活動も、いよいよ次年度への引継ぎの時期になりました。次は、最上級生としての自

覚と責任をもち、「県北中学校の心臓」として意欲的に活動してほしいと思います。 

【当日の総会の様子】 

      

【議長 八島利奈さん､遠藤陸斗さん】           【本部 齋藤心咲さん､寒河江智也さん､太田裕菜さん】 

 

【各委員長 佐藤 葵さん､佐藤優羽さん､佐藤由奈さん､佐久間こはるさん､ｵｽﾀﾌｨｴﾌﾞｿﾌｨｱさん､齋藤杜穏さん】 

 

【各部長 紺野 翔さん､松浦由栞さん､鈴木翔太さん､佐藤寧音さん､紺野 光さん､菊地莉愛さん】 

           

【質問者 佐藤大智さん】             【参加の報告をする生徒会本部のメンバー】 
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文責 佐藤雄一 

☆生徒総会が行われました☆ 

学級だけでな

く、全校の代

表として質問

をしました。 

全国いじめ問題子供

サミットで学んだこ

とを伝えました。 

議長として、

円滑に進行す

るよう努めま

した。 



 

 

 

２月２６日（水）に卒業証書授与式の全体練習が行われました。２学年としましては、

スローガンとして掲げている「県北中学校の心臓」という思いをもって、中学校最大の行

事を成功させたいと考えています。全体練習の前に学年集会を開き、卒業式の意義につい

て確認しました。卒業生や保護者の思いに応える最高の卒業式を作ることができるよう生

徒、職員一丸となって準備したいと思います。 

卒業式全体練習の中でも心構えや礼法、服装に関する指導を行いました。ベルトを着け

忘れていたり、上着やシャツのボタンがとれていたりすることがありますので、ご家庭で 

もご確認をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２１日（金）に配付しました「進路希望調査」の提出締切は３月３日（月）としていま

す。ご提出をお願いいたします。また、不明な点等ございましたらご連絡ください。 

 

 

 3/3(月) 3/4(火) 3/5(水) 3/6(木) 3/7(金) 

 １組 ２組 １組 ２組 １組 ２組 １組 ２組 １組 ２組 

１ 月１ 火１ 水１ 木１ 金１ 

２ 月３ 火２ 水２ 木２ 金２ 

３ 月４ 火３ 水３ 木３ 金３ 

４ 月５ 火４ 水４ 木４ 金４ 

５ 月６ 火５ 水５ 木５ 金５ 

６ 水６ 火６ 水６ 木６  

そ

の

他 

普通時程 給食〇 普通時程 給食○ 普通時程 給食○ 普通時程 給食○ 普通時程 給食○ 

普通清掃 部活〇 普通清掃 部活○ 簡単清掃 部活× 普通清掃 部活○ 普通清掃 部活〇 

・SC 

・暴力団排除標語ｺﾝｸｰﾙ 

表彰式（校長室 13:15） 

 ・県立前期試験（１日目） 

・実力テスト 

・県立前期試験（２日目） 

・SSW 

・県立前期試験（３日目） 

17:45 完全下校 17:45 完全下校 15:50 完全下校 17:45 完全下校 17:30 完全下校 

 

☆第４３週 ３月３日(月)～３月７日(金）の予定☆ 

☆進路希望調査の提出をお願いいたします☆ 

☆卒業証書授与式の全体練習が始まりました☆ 

身だしなみを整え、正しく着用して登校しましょう！ 

※ 現在、登校は制服です。防寒着着用は各自の判断です

が、ジャージのみでの登校は認めていません。 

※ 靴のかかと部分を踏みつぶしてサンダルのように履く生

徒がいます。怪我や事故を防ぐためにも、新年度に向けて

サイズなどを再度ご確認ください。 


